

Tabla Jul17. Valoración del grado de independencia que en la actualidad tienen los/as jueces/zas españoles/as y el Tribunal Supremo

¿Cómo valoraría Ud. el grado de independencia que en la actualidad tienen los/as jueces/zas españoles/as, muy alto, bastante alto, bastante bajo o muy bajo? ¿Y el grado de independencia del Tribunal Supremo?

	Muy alto	Bastante alto	Bastante bajo	Muy bajo	N.S.	N.C.	Total	(n)
Los/as jueces/zas españoles/as	5,6	23,8	33,0	17,8	18,8	1,1	100	(2.952)
Tribunal Supremo	6,5	23,3	25,7	18,5	24,4	1,6	100	(2.952)

Fuente: CIS, Barómetro de julio de 2019, estudio 3.257.

